

MOTION

In Committee

AMENDMENT TO BILL 31

THE WORKPLACE SAFETY AND HEALTH
AMENDMENT ACT

Moved by the Honourable Ms. Howard

THAT Clause 17(5) of the Bill be amended by replacing the proposed subsection 40(13) with the following:

Training of committee members

40(13) The employer or prime contractor must ensure that committee members are trained to competently fulfill their duties as committee members.

MOTION

Étude en comité

AMENDEMENT
AU PROJET DE LOI 31

LOI MODIFIANT LA LOI SUR LA SÉCURITÉ
ET L'HYGIÈNE DU TRAVAIL

Motion de M^{me} la ministre Howard

Il est proposé que le paragraphe 40(13) figurant au paragraphe 17(5) du projet de loi soit remplacé par ce qui suit :

Formation des membres du comité

40(13) L'employeur ou l'entrepreneur principal veille à ce que les membres du comité reçoivent une formation leur permettant d'exercer de façon compétente leurs attributions à ce titre.

MOTION

In Committee

AMENDMENT TO BILL 31

THE WORKPLACE SAFETY AND HEALTH
AMENDMENT ACT

Moved by the Honourable Ms. Howard

THAT Clause 18(2) of the Bill be amended by replacing the proposed subsection 41(8) with the following:

Training of representative

41(8) The employer must ensure that the representative is trained to competently fulfill his or her duties as a representative.

MOTION

Étude en comité

AMENDEMENT
AU PROJET DE LOI 31

LOI MODIFIANT LA LOI SUR LA SÉCURITÉ
ET L'HYGIÈNE DU TRAVAIL

Motion de M^{me} la ministre Howard

Il est proposé que le paragraphe 41(8) figurant au paragraphe 18(2) du projet de loi soit remplacé par ce qui suit :

Formation du délégué

41(8) L'employeur veille à ce que le délégué reçoive une formation lui permettant d'exercer de façon compétente ses attributions à ce titre.